

Formiguères - Du nouveau dans les services



Guilhem et Zélie ouvrent leur cabinet d'ostéopathie et d'hypnose thérapeutique au cœur du village.

Zélie Boyer-Borie et Guilhem Soubielle ouvrent un cabinet de consultation thérapeutique au cœur du village. Zélie propose de l'hypnose thérapeutique dans des domaines tels que la gestion des émotions, de la douleur et des phobies, l'arrêt du tabac, la préparation sportive, scénique et à l'accouchement. Pour sa part, ostéopathe diplômé, Guilhem s'intéresse aux maux physiques, depuis les orteils jusqu'au crâne, en passant par le système viscéral. Il peut aussi intervenir dans les conséquences d'un traumatisme, d'un accident, dans une optique de confort global. Le couple a choisi Formiguères car ce lieu est au cœur de leur nouveau projet de vie. En effet, Guilhem est le petit-fils d'un Soubielle "Meitg". L'ancienne ferme familiale, près de l'ancienne école, est devenue leur foyer (ils ont deux enfants de 7 et 9 ans) et leur lieu de travail. Leur engagement professionnel à la montagne est fondé sur un désir de vie simple, de reconnexion à la nature. *"Il se passe quelque chose ici, déclare Zélie, je ne bougerais pour rien au monde. Ce projet et cet engagement familial, ici, sont le ciment de notre couple".*